

DRK e.V. – Jugendrotkreuz – Carstennstr. 58 – Berlin

An die

- JRK-Landesreferentinnen und -referenten
- JRK-Landesleitungen
- JRK-Bundesleitung z.K.
- JRK-Bundesgeschäftsstelle z.K.

07.05.2020

JRK-Projekt “Digitales Lernen: Gesundheitliche Bildung von Kindern- und Jugendlichen” mit Unterstützung des DRK-Corona-Nothilfefonds

Generalsekretariat

**Bundesgeschäftsstelle
Jugendrotkreuz**

Carstennstraße 58
12205 Berlin

Tel.: +49 30 85404-390
Fax: +49 30 85404-484
www.jugendrotkreuz.de
jrk@drk.de

Ansprechperson:
Daniela Nagelschmidt
JRK-Bundesreferentin

D.Nagelschmidt@drk.de

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Themen Hygiene und Infektionsschutz sind hochaktuell und werden insbesondere die Schulen voraussichtlich noch lange Zeit begleiten. Vor diesem Hintergrund schaffen wir digitale Angebote, um Kinder und Jugendliche altersgerecht zu informieren und interaktiv gesundheitliche Schutzmaßnahmen einzuüben. Ziel ist es, junge Menschen zu motivieren, sich über einen längeren Zeitraum mit diesen Maßnahmen auseinanderzusetzen, ihren Hintergrund zu verstehen und diese einzuhalten. Auch in Post-Corona Zeiten soll eine Weiterverwendung im Zusammenhang mit anderen Infektionsgeschehen und allgemeinen Hygieneregeln erfolgen.

Web-basierte Trainings verbinden Informationsvermittlung (etwa über Kurzvideos, Grafiken, Tutorials) mit Aktionsideen und Gamification-Elementen (Quiz, spielerische Übungen, Wettbewerbsformate). Via Social-Media werden die Kinder und Jugendlichen begleitend aktiviert, sich an den Formaten zu beteiligen, verschiedene Challenges erhöhen die Reichweite des Projekts. Die produzierten Formate bauen wir schrittweise thematisch aus. Hierbei stehen insbesondere Themen wie die Erste Hilfe in Pandemie Zeiten und Tutorials für den Schulsanitätsdienst im Fokus. Eine kontinuierliche thematische Erweiterung ist bei der Entwicklung von Anfang an mitberücksichtigt.

Gerne halten wir euch bezüglich der weiteren Entwicklungen dieses spannenden Projekts auf dem Laufenden.

Wir freuen uns sehr, dass unser Projektantrag bewilligt wurde und sind sehr dankbar für die vielen Spenden, die uns die Umsetzung unserer Ideen ermöglichen!

Herzliche Grüße

i. A.



Daniela Nagelschmidt

JRK-Bundesreferentin

Deutsches Rotes Kreuz Generalsekretariat

Bundesgeschäftsstelle Jugendrotkreuz